

## Bericht Finale Landesliga

Am Samstag, dem 9. März 2024 wurden am Schießstand des SV Knittelfeld die letzte Runde der Landes- bzw. Unterliga sowie das Finale der Landesliga geschossen.

In der Unterliga gewann der SV Knittelfeld 2 vor dem SV Hitzendorf und dem Brucker SV 2.

In der Gesamtwertung nach 6 Runden gibt es ebenfalls die gleiche Reihung:

1. SV Knittelfeld 2	7122,5 Ringe	30 Punkte
2. SV Hitzendorf	6766 Ringe	18 Punkte
3. Brucker SV 2	6336,5 Ringe	12 Punkte

In der Landesliga führte vor der letzten Runde der Brucker SV mit 16 Punkten, gefolgt vom SV RB Eggersdorf mit 15, dem SV Knittelfeld mit 14, sowie dem SV Krieglach mit 12 Punkten.

Nachdem die Paarungen in der letzten Runde Brucker SV gegen SV Knittelfeld sowie SV Krieglach gegen SV RB Eggersdorf lauteten, und auch nur die ersten zwei Mannschaften nach der Vorrunde um den Sieg in der Landesliga schießen, war ein spannender Bewerb zu erwarten.

Da etliche Mitglieder der einzelnen Vereine zum Anfeuern vor Ort waren, hatten wir eine tolle Kulisse.

In den teilweise knappen Duellen konnte sich schließlich der SV Knittelfeld gegen den Brucker SV mit 16:8 und der SV RB Eggersdorf gegen den SV Krieglach ebenfalls mit 16:8 durchsetzen.

Das Finale hieß also SV Knittelfeld gegen den SV RB Eggersdorf und im Match um die Bronzemedaille standen sich der Brucker SV und der SV Krieglach gegenüber.

Das Finale war an Spannung kaum zu überbieten.

Nach den ersten 10 Schuss führte der SV RB Eggersdorf mit 4:2, nach der nächsten 10er Serie stand es 6:6, nach den nächsten 10 Schuss führte der SV Knittelfeld mit 10:8 und schlussendlich gewannen die Knittelfelder Schützen auch das Finale mit 16:8 und dürfen sich nun

„Steirischer Landesligasieger 2023/2024“ nennen.

Beim Kampf um Platz drei führten die Brucker Schützen gegen die ersatzgeschwächten Krieglacher nach der ersten Serie schon mit 6:0 und gaben die Führung auch nie mehr aus der Hand.

Der Brucker SV gewann schließlich mit 18:6 die Bronzemedaille, während sich der SV Krieglach heuer mit dem vierten Platz zufrieden geben muss.

Alles in allem war die Steirische Landes- bzw. Unterliga wieder ein spannender, fairer und teilweise auf sehr hohem Niveau geschossener Wettkampf.

Es gab über die gesamten Runden hinweg gesehen 12 (!) Schützen, die mindestens einmal über 390 Ringe erreicht haben.

Bei den Männern gab es die beste Einzelleistung von Martin Strempl vom SV Feistritztal mit einem Schnitt von 398,5 Ringen, gefolgt von Daniel Schrittwieser vom SV Krieglach mit 393,25 Ringen und Johannes Hoffelner vom SV Knittelfeld ( Jugend 2 Schütze !) mit 387,29 Ringen.

Bei den Frauen liegt Verona Fölzer vom Brucker SV mit einem Schnitt von 397,14 Ringen klar voran, gefolgt von Romina Cermak vom SV Knittelfeld und Elisa Glockengießer vom SV RB Eggersdorf mit je 392,5 Ringen.

Ich möchte mich noch bei allen Schützen für die fairen, spannenden Wettkämpfe über die gesamte Ligasaison hinweg bedanken.

Danke auch für euer Verständnis und das nette Geschenk zum Abschluss!!

Freue mich schon auf die nächste Ligasaison, hoffe aber auf mehr Teilnehmer in der Unterliga.

Schützenheil, Arnold